

Sonseca y Orgaz compartirán un polígono industrial de 500.000 metros cuadrados

15-10-2005 03:20:05

TOLEDO. El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, firmó ayer con la presidenta de la mancomunidad industrial «Orgaz-Sonseca», Raquel de la Cruz, y el director del Instituto de Finanzas de Castilla-La Mancha, Francisco Hernández, el convenio que permitirá la adquisición del suelo para la puesta en marcha del polígono industrial de estas dos poblaciones.

Concretamente, con el acuerdo rubricado en la sede de la Delegación de la Junta en Toledo, el Gobierno regional financiará la compra de medio millón de metros cuadrados de suelo con un coste de 1,6 millones de euros.

El Instituto de Finanzas de Castilla-La Mancha adelantará a la mancomunidad el presupuesto necesario para la adquisición de terrenos, mientras que la Consejería de Obras Públicas asumirá los intereses bancarios. Por su parte, la mancomunidad se compromete a devolver al Instituto de Finanzas el importe de la financiación recibida.

El acto también contó con la presencia del delegado de la Junta en Toledo, Fernando Mora, y los alcaldes de los municipios de Sonseca, Juan Francisco Martín, y de Orgaz, Lucas Sánchez.

Junto a la importancia de dotar a los municipios de Orgaz y Sonseca de suelo industrial que permita el desarrollo económico de la comarca, se destacó el hecho de que este polígono haya sido promovido por la primera mancomunidad industrial que se ha creado en Castilla-La Mancha, según un comunicado de la Junta.

Tanto el consejero de Vivienda y Urbanismo como el delegado de la Junta en Toledo resaltaron la conveniencia de la unión entre municipios como fórmula adecuada para agrupar fuerzas y recursos.

Alejandro Gil afirmó que «es bueno que los alcaldes además de defender a sus municipios sean capaces de llegar a acuerdos y entendimientos que, sin duda, benefician a los vecinos», como ha sido el caso de las localidades de Sonseca y Orgaz, que en el año 2000 decidieron constituir una mancomunidad pionera en la región para crear un polígono industrial para ambos municipios.

Por ello, el consejero considera que la iniciativa de estos dos pueblos debe ser ejemplo para otras localidades de Castilla-La Mancha, sobre todo, en zonas pujantes, donde fórmulas de asociacionismo entre municipios «pueden redundar en su desarrollo y creación de puestos de trabajo».

Gil auguró un gran futuro al polígono industrial de Orgaz-Sonseca porque «tiene las condiciones necesarias para ello, como son su situación estratégica, el precio asequible y la buena gestión».

Por su parte, Raquel de la Cruz destacó que este polígono industrial, en el que la firma del convenio de

colaboración pone su primera piedra, va a impulsar el desarrollo económico de la zona, aglutinando la importante actividad industrial de estos municipios.

Villa de Orgaz > Orgaz en la prensa

Selección: Jesús Gómez Fernández-Cabrera. Mayo de 2010.

Disponible en: www.villadeorgaz.es